

Robert Elser und Stephan Grünfelder laden
zum **zweiten** Musik-Abend unter dem Motto

Scheiß-dir-nix

am Samstag den 14. April 2018, ab 18 Uhr
im Gasthaus Langthaler in 3644 Pömling



Impressum: Für den Inhalt verantwortlich sind die Selbsthilfegruppe Ich-Trau-Mich-Was und der Kulturverein Schlechte-Musik-Ist-Keine-Schande, beide 3643 Maria Laach, Friedersdorf 4. Tel 0676 784 8424, www.hamma-wirklich.net. Dieses Projekt wird nicht vom Land Niederösterreich gefördert.



*Grußwort des Landesrats für wahre Kunst
Robert Muh-Sicker*

Scheiß-dir-nix ist heute eine wohl etablierte Kulturveranstaltung, die aus Niederösterreich nicht mehr wegzudenken ist. Sie basiert auf einer Idee des Bauernbuben Stephan Grünfelder und des HTL-Schülers Robert Elser: wenn die eigene Musik nicht gut genug ist um sie einem Publikum zuzumuten, dann wird ausgewähltes Publikum hergenommen und dazu genötigt selbst auch Musik zu machen. Wie erfolgreich das Konzept schließlich wurde, lässt sich an den vielen Stationen der Niederösterreich-Tournee von 2017 erkennen, die vom 25. Februar bis zum Faschingssamstag dauerte. 60 Personen sangen und musizierten in der Gemeinde Maria Laach, im Mühlberghof, in Zeissing, im Gashaus Siebenhandl und am Jauerling. Ich wünsche Ihnen von ganzen Herzen viel Freude bei der Neuauflage dieser Veranstaltung!



*Grußwort des Hauptfrau-Stellvertreters
Dr. Stephan Bull-Shit*

Niederösterreich steht heute sehr gut da. Das kann man auch im internationalen Vergleich sagen. Was uns Niederösterreicher eint, ist die kulturelle Identität des Landes – uns verbinden unsere kulturellen Werte. Und das höchste Kulturgut ist ohne Zweifel die Kunst. Die Initiatoren von Scheiß-dir-nix demonstrierten 2017 in eindrucksvoller Weise wie man mit sehr wenig Kunstverständnis dennoch eine Kulturveranstaltung ins Leben rufen kann, die großen Zuspruch erhält. Das hat natürlich auch positive Effekte auf niederösterreichs Wirtschaft, insbesondere die Gastwirtschaft. Auch da zählen wir in Europa zum absoluten Spitzenfeld. Ich blicke daher voll Zuversicht auf das Veranstaltungsjahr 2018 und wünsche Ihnen alles Gute für Ihren aktiven und passiven musikalischen Werdegang.

Musiker ohne Grenzen ...

Wir – Robert und Stephan – üben wieder fleißig Gitarre und laden zum zweiten Mal zu einem Musik-Abend, bei dem nicht die Musik selbst, sondern die gemeinsame Unternehmung im Mittelpunkt steht. Wir haben dafür am Samstag 14. April 2018 im Gasthof Langthaler ab 18 Uhr reserviert und hoffen, dass die lange Vorlaufzeit Euch die Möglichkeit gibt noch ambitioniertere Musikprojekte mit Freunden und Verwandten zu wagen, als es 2017 möglich war. Wir freuen uns auch über Besucher, die nicht selbst singen oder musizieren wollen, aber mit uns einen netten Abend verbringen möchten und nach jeder Darbietung begeistert klatschen. Bei der Zusammenstellung des Programms wollen wir wieder alle Eure Wünsche und Vorschläge berücksichtigen aber diesmal etwas besser darauf achten, dass es nicht zu lange dauert und uns allen mehr Zeit fürs Tratschen zwischendurch und eine „After-Show-Party“ bleibt. Erlaubt ist wieder jede Musik, die Ihr gemeinsam mit Freunden oder Verwandten einstudiert. Gerne dürft Ihr auch noch weitere Zuhörer mitbringen.



Damit wir Euch Rückmeldung zum Programm(umfang) geben können und dem Gasthof die Reservierung bestätigen können, bitten wir Euch wieder um eine Anmeldung. Bitte meldet bis 6. Jänner an Stephan Grünfelder, Tel 0676 784 8424, stephan.gruenfelder@gmx.at, wie viele Personen kommen werden, ob Ihr selbst etwas vortragen wollt und wenn ja, mit wem und wie viele Lieder/Stücke Ihr vorbereiten wollt.

Ab 18:00h werden wir die Möglichkeit haben im Gasthof zu essen, mit Musik wollen erst ab zirka 19:30h beginnen. Wie beim letzten Mal werden wir beide, Robert und Stephan, den Anfang machen und uns vermutlich – ebenso wie beim letzten Mal – gleich zu Beginn verspielen und damit das Eis brechen. Wir werden es mit Humor nehmen und freuen uns, wenn Ihr trotzdem applaudiert.

Wir freuen uns wieder über generationenübergreifende Konstellationen,



über leidenschaftlich vorgetragene Lieder zum Mitsingen,



über humorvolle Beiträge, wenn sie mit so viel Einsatz dargebracht werden,



und über all jene Besucher, die das alles freiwillig und still ertragen



Wir beide hatten bei unseren ersten Proben schon viel Spaß. Diesen Spaß bei der Vorbereitung wünschen wir auch Euch und wir freuen uns jetzt schon auf den gemeinsamen Abend. Zuvor aber noch frohe Weihnacht, guten Rutsch und frohe Ostern!

Herzlichst

Robert und Stephan